

# BOMBASTISCHER START

## ... FÜR DAS NEUE EINKAUFEN IN GRAZ.

Der CITYPARK hat nach dem groß angelegten Umbau ordentlich gefeiert und hat mit tollen Angeboten und Events ein lautes Lebenszeichen von sich gegeben. Zu den „Shoptober-Tagen“ von 14.-17.10.2015 haben mehr als 100.000 Kunden den neuen CITYPARK besucht, um sich selbst ein Bild von den vielen Erneuerungen zu machen.



▲ Center-Manager Waldemar Zelinka

Über 30 Millionen Euro wurden in die Hand genommen, um das Traditionshaus rundum zu modernisieren und noch mehr Komfort für die Besucher zu schaffen. Nach dem Umbau unter dem Motto „Das neue Einkaufen in Graz“ erstrahlt das gesamte Center im neuen Glanz, zahlreiche neue Shops erweitern die Einkaufsvielfalt. Center-Manager Waldemar Zelinka berichtet im GRAZETTA-Interview über die Highlights des Umbaus und das „Shoptober-Wochenende“.

**GRAZETTA** — Herr Zelinka, am Shoptober-Wochenende war es angeblich schwer, im CITYPARK einen Parkplatz zu bekommen?

**WALDEMAR ZELINKA** — Wir hatten an den Tagen von 14.-17.10.2015 über 100.000 Kunden im CITYPARK. Was mich wirklich freut. Die Parkplätze waren sehr gut genutzt und wir konnten mithilfe von Parkplatzzeigern garantieren, dass alle einen Parkplatz fanden. Aber bei so vielen tollen Angeboten und Events kann das schon mal vorkommen.

**Was war denn los an diesen „Shoptober-Tagen“?**

**WZ** — Zum einen hatten sich unsere Shops tolle Aktionen überlegt, wir hatten ein Gutscheineheft laufen und jeden Tag gab es tolle Events. Wir haben versucht, das Programm sehr breit zu gestalten und so war für alle etwas dabei.



▲ Der neu gestaltete Panorama Platz bei der Ladies-Night

Der Donnerstag stand ganz unter dem Motto der Mode. Rund die Hälfte unserer Shops kommen ja aus den Branchen Textil, Schuh- und Lederwaren und Schmuck und so wollten wir einen Tag speziell allen Modebegeisterten und –interessierten widmen. Tagsüber konnte man sich kostenlos von Farb- und Stilberaterinnen beraten lassen und am Abend gab es eine eigene „Ladies-Fashion-Night“ am Panorama Platz, wo die Highlights aus der festlichen Herbst- und Winterkollektion präsentiert wurden. Und den ganzen Tag sorgte Ingo Herzmaier mit seinen Live-Saxophon-Klängen für ein Wohlfühl-Ambiente im CITYPARK.





◀ Nachwuchs-Talente sorgten bei einer großartigen Tanzdarbietung für Applaus

**Das war etwas für die Modebegeisterten und was gab es noch zu erleben?**

**WZ** — Am Freitag und Samstag gab es dann natürlich auch wieder viele tolle Aktionen von unseren Shops und am Abend sorgte die Dance Production Graz mit einer fulminanten Tanzdarbietung für begeisterte Gesichter. Turniertänzer der Tanzschule Kern-Theissl-Gabalier rundeten das Programm ab und vor allem die Nachwuchs-Talente im Turniertanz sorgten für tobenden Applaus. Danach gab es dann noch Tanz-Workshops, wo sich auch viele tanzbegeisterte Paare in die Ballsaison einstimmen konnten. Und am



▲ Stadtrat Kurt Hohensinner und Center-Manager Waldemar Zelinka spulten Kilometer für den guten Zweck.

▼ Bei der „Ladies-Fashion-Night“ am Panorama Platz wurden modische Highlights präsentiert



Samstag, 17.10. war dann unser Kinder- und Familientag. Die KidsMANIA Smiley-Tour war zu Gast und begeisterte mit Zaubertheater, Zirkusschule, Hupf-burgen etc. viele Kinder und Eltern. Bei Hervis gab es einen 8-Stunden-Ergo-meter-Spendenmarathon zugunsten der Herzkinder. Um alle Sportlerherzen zu begeistern, konnte man auch am Lauf-band teilnehmen, so wie Stadtrat Kurt Hohensinner, und ich habe mich dann auch für eine Teilnahme überreden lassen. So haben wir gemeinsam einige Kilometer für den guten Zweck abgespult.

**Was gefällt Ihnen persönlich in Ihrem neuen CITYPARK am besten?**

**WZ** — Mir gefällt alles sehr gut. Rund die Hälfte der Geschäfte hat umgebaut und erstrahlt im neuen Glanz und es macht mich wirklich stolz, durch die Mall zu gehen und die vielen neuen Shop-Konzepte zu sehen. Besonders stolz bin ich aber, was wir am Panorama Platz geschaffen haben. Der Platz hat durch die neue Gestaltung sehr viel an Atmosphäre gewonnen. Eine Wand aus echtem Moos über den Liften sorgt für gutes Raumklima und ein acht Meter hohes Wasserelement lässt viele Kunden und vor allem die Kinder staunen.

**Die Gastronomie am Panorama Platz hat ja auch umgebaut und präsentiert sich neu.**

**WZ** — Der Panorama Platz hat auch durch die Umbauten vom italienischen Restaurant „Tre Amici“ und dem asiatischen Restaurant „Asia Today“ enorm gewonnen. Die neuen und hochwertigen Gestaltungskonzepte haben den ganzen Platz enorm aufgewertet. Schauen Sie vorbei und lassen Sie sich kulinarisch überzeugen. Ich freue mich auf Ihren Besuch! —